

Corbera de Llobregat

Miércoles 28 de agosto del 2019

Querida Míriam,

¿Cómo estás? ¿Cómo has pasado este verano?

Yo he ido de viaje con mi madre, mi padre, mi hermano Carlos y mi hermana Juana a Menorca. Allí, mi primo Cristóbal y su mujer Ana tienen una casa preciosa y nos han dejado quedarnos a dormir.

Nos hemos pasado todos los días visitando diferentes playas. Nos lo hemos pasado muy bien bañandonos, haciendo castillos de arena y navegando con una barca pequeña que nos dejó mi primo.

La verdad, es que son playas muy bonitas. Seguro que te gustarían.

Te mando un gran abrazo.

José.

Ahora, responde las siguientes preguntas.

- ¿Quién escribe la carta?
- ¿A quién va dirigida la carta?
- ¿A dónde ha ido de viaje José?
- ¿Con quién ha ido de viaje?
- ¿Cuándo ha escrito la carta?
- ¿Desde dónde está escrita la carta?
- ¿Qué han estado haciendo en Menorca?